

Alfonso Silva: Primer "maestro" del fútbol canario

Empezó de chiquillo a dar patadas al balón en el Colegio de los franciscanos de la calle Padre Cueto. Su primer equipo fue el de su barrio, Santa Catalina, equipo vivero de la cantera canaria y por donde pasaron grandes mitos del fútbol insular como Padrón "el sueco", Luis Valle, Oramas, Espino "el jardinero" y un largo etcétera de buenos futbolistas que alcanzaron fama con sus triunfos en los estadios insulares y del resto de la geografía española.

Silva con la camiseta del Real Club Victoria.

En su primer club tiene como compañeros a los hermanos Brisson, Vera, Hernández "Lobito negro", y otros muchos jóvenes entusiastas de este deporte. Su finura y elegancia en el juego y su dominio del balón destacaron como cualidades del joven futbolista, al que con 17 recién cumplidos incorpora el Real Victoria a sus filas...

- Biografía de Alfonso Silva

- El fichaje de Alfonso Silva por la U.D. Las Palmas

Alfonso Silva Placeres, ídolo del fútbol canario, falleció el viernes día 16 de febrero de 2007 en Constanza (Alemania) a los 80 años de edad. DESDE AQUÍ, NUESTRO MAS SENTIDO PÉSAME A TODA LA FAMILIA FUTBOLÍSTICA CANARIA